



Jubiläum in Österreich

30 Jahre ÖFV sind ein guter Grund zum Feiern

Vor 30 Jahren wurde der Österreichische Franchise-Verband gegründet auf Initiative von Menschen, die Weitblick besaßen. Galt es doch, auch in Österreich die aufstrebende Vertriebsform zu unterstützen und ihr zugleich eine emotionale Heimat zu geben.

Auf der Franchise-Convention mit Franchise-Gala im Jubiläumsjahr am 9. Juni 2016 erwartet die Gäste in Wien ein kurzweiliger Mix aus Infotainment und Diskurs, spannenden Keynotes und einem Marktplatz mit interessanten Ausstellern.

Die Franchise-Wirtschaft in Österreich wird durch einen Verband, auf den sie sich verlassen kann, unterstützt, erhält Orientierung und eine Plattform für Austausch, Weiterbildung und Vernetzung.

Barbara Rolinek, Generalsekretärin des ÖFV, wertet: „Der Österreichische Franchise-Verband hat sich in seinem 30-jährigen Bestehen als erster Ansprechpartner zum Thema Franchising etabliert. Das Ziel des Verbandes ist es, die Franchise-Wirtschaft in Österreich weiter zu stärken und die Darstellung der Qualität im Franchising weiterhin zu optimieren. Wichtig ist es uns, das Service und die Angebote für unsere Mitglieder laufend zu verbessern.“

„INNOVATION UND STABILE WERTE“

Das Motto „Innovation und stabile Werte“ zeigt die spannende Brücke, die es im Franchising oft zu meistern gilt.



Eine Podiumsdiskussion nimmt sich des Erfolgsfaktors „Innovation“ an. Wie funktioniert Innovation in Franchise-Systemen und welche Werte braucht es für Innovation? Fast schon radikal findet sich der Titel „Innovate or die!“ von Prof. Dr. Kurt Matzler (Freien Universität Bozen). Aus seiner Sicht wird **Innovation zur Überlebensfrage** der Unternehmen. Der Mix aus Innovation mit Strategie und Leadership bringt den nachhaltigen Erfolg.



› Univ. Prof. Dr. Kurt Matzler von
der Freien Universität Bozen



GALA MIT ÜBERREICHUNG DER AWARDS

Nach der hochkarätig besetzten Convention findet die feierliche Verleihung der Franchise-Awards 2016 im Rahmen der Geburtstags-Gala statt.

Bereits zum sechsten Mal verleiht der ÖFV die begehrten Trophäen. **Die Jurymitglieder** Dr. Stefan Buchinger (BMWFW), Carina Felzmann (Cox Orange), Michael Graf (MBA/Raiffeisenlandesbank NÖ-Wien), Andreas Haider (Präsident Österreichischer Franchise-Verband), Dr. Achim Hecker (Universität Seeberg), Norbert Steinwider („Das Futterhaus“, Franchisegeber des Jahres 2015), Thomas Wilhelm (Gewinn), Elisabeth Zehetner-Piewald (Junge Wirtschaft/Gründer Service der Wirtschaftskammer Österreich) wählten die Nominierten und auch die Gewinner in **folgenden Kategorien:**

- › Bestes Franchise-System 2016 (powered by Post)
- › Bester Franchise-Partner 2016 (powered by Raiffeisenlandesbank NÖ-Wien)

Außerdem wurde das

- › beste Franchise-System Newcomer 2016 (nicht länger als 3 Jahre am österreichischen Markt) und der
- › beste Franchise-Partner Newcomer 2016 (nicht länger als 2 Jahre im System) nominiert.

Folgende Franchise-Systeme bzw deren Franchise-Partner wurden für einen der begehrten Franchise-Awards 2016 **von der Jury nominiert:**



Österreichischer
Franchise-Verband
Österreichs 1. Franchise-Adresse

Erstmals wurde bereits für die Nominierung ein „Siegel“ entwickelt. Dies können die nominierten Unternehmen auch verwenden und kommunizieren. Andreas Haider sagt dazu: „Wir freuen uns, durch diese Aufwertung der Nominierung unseren Franchise-Systemen und auch Franchise-Partnern ein PR-Tool zur Verfügung stellen zu können. Jedes der nominierten Unternehmen bringt die Voraussetzung mit einen der begehrten Franchise-Awards zu gewinnen.“



- › global office Österreich
- › Lucky Car
- › Mrs.Sporty



- › AIS 24 Stunden Betreuung
- › Biosonie
- › Bricks 4 Kidz



- › RE/MAX Innova:
Ing. Christian Haidinger, MBA
und Martin Rachbauer
(Braunau am Inn)
- › Viterma: Bernd Baumberger
(Wels)



- › Unimarkt Franchise: Smartwork GmbH (Linz)
- › Viterma - 24h Badrenovierung: Christian Krb und Thomas Jappel (St. Pölten)

LEISTUNGSSHOW DER FRANCHISE-WIRTSCHAFT

Die Präsentation der Nominierten und die Übergabe der Franchise-Awards 2016 an die Gewinner findet am 9. Juni im Rahmen der festlichen Franchise-Gala im Novomatic Forum in Wien statt. Barbara Rolinek, ÖFV-Generalsekretärin, ist sicher: „Die Überreichung der Awards ist jedes Jahr auch eine Leistungsshow der boomenden Franchise-Wirtschaft. Die Mischung von traditionellen Marken und jungen, innovativen Konzepten zeigt die Vielfalt im Franchising.“

Einige Überraschungen erwarten die Gäste der Gala zum 30. Geburtstag des Österreichischen Franchise-Verbandes ganz nach dem Motto „30 Jahre ÖFV – Ein Grund zum Feiern!“